

年長 すみれ 組

楽しく2学期がスタート！

記入者 戸田 裕美子

ピタゴラドミノいくよ～



まわった！

ちょっと出かけてくるわね♪



新学期が始まり、先生やお友達と夏休みの楽しかったことをたくさんお話しし、再会を喜ぶと共に、早速子供たちは友達と一緒に伸び伸びと遊んでいます。

「遊ぼうぜ～」と友達と誘い合い、1学期から楽しんでいる積み木のピタゴラスイッチを勢いよく楽しむ男の子。その横では女の子たちのおうちごっこも盛り上がっていました。1学期に作ったおうちごっこのグッズは学期末に持って帰ったので、グッズ作りも早速スタート。

中には「う～ん・・・何して遊ぼうかな～」と、久しぶりの幼稚園で何をしようかと一瞬悩んだお友達もいましたが「人生ゲームを作ろう！」と人生ゲーム作りが始まると、「あっ人生ゲーム知ってる！」「まずルーレットを作らなきゃ！」と数人のお友達が集まって、回るルーレット作りに挑戦し始めました。しかし2日間ルーレット作りをしていましたが、「もう回らないからいいや！」と諦めモード・・・。そんな時に武蔵野東中学校のお兄さんが遊びに来てくれて、回るしくみのヒントをくれました。「できた！」「まわった！」と、試行錯誤の先にある喜びを味わい、「よし！今度は人生ゲームのマスをかこう！」と張り切っています。

1学期から楽しんでいること、新たに楽しみ始めたこと・・・。楽しいスタートを切ったすみれ組みんなが、2学期、どんなふう遊びを展開したり、自分たちの生活を作り上げていったりするのか、とても楽しみです。